

協会だより

(社)秋田市建設業協会

目 次

- 1 . 全建野球大会..... 1
 念願の初優勝に輝く
- 2 . 平成15年度全国労働衛生週間始まる.....2

1. 全建野球大会

念願の初優勝に輝く

第32回を迎えた、秋田市建設技術協会主催による会員親睦の野球大会が8月26日・27日の両日、向浜運動広場(野球場)において8チームが参加し、熱戦が行われた。

当協会は賛助会員Aチームで参加、1回戦で賛助会員(測量・補償)Bチームと対戦、同点のまま規定時間が過ぎ、スペシャルルールで再開23対14で辛くも勝ち、翌日の準決勝へ進出。準決勝は優勝候補の下水道部チームと対戦となり、当協会チームは真坂(瀬下建設工業)、淡路(淡路建工)投手の継投で、下水道部の反撃をかわし11対4で快勝し決勝へ勝ち進んだ。

決勝戦は試合巧者の都市整備部Aチームと対戦、決勝戦にふさわしく好試合の展開となり、当協会チームは全員の力で戦い抜き11対3で念願の初優勝に輝きました。

ご声援ありがとうございました。

個人賞では、最高殊勲選手賞に淡路健二さん(淡路建工)、優秀選手賞に鈴木建司さん(鈴秀建設)、真坂 隆さん(瀬下建設工業)が受賞されました。



優勝ナイン

2 . 平成 15 年度 全国労働衛生週間始まる

本年度の全国労働衛生週間は、厚生労働省及び中央労働災害防止協会主唱のもと、9月1日から9月30日までを準備期間、10月1日から10月7日までを本週間として、

「見つめて下さい心とからだ 見なおしましょう職場環境」

をスローガンに展開されます。

会員各位におかれましては、全国労働衛生週間を契機にあらためて労働衛生の重要性を認識され、事業者、労働者、労働衛生管理スタッフが連携して労働衛生活動に積極的に取り組み、心身ともに健康で、誰もが安心して働ける快適な職場づくりを推進されるようお願いいたします。